
Sujet : [INTERNET] Projet de parc photovoltaïque

De : Pierre Delannoy <p32.delannoy@gmail.com>

Date : 14/01/2023 09:05

Pour : pref-condom@gers.gouv.fr

Bonjour,

Apiculteur et habitant Condom je souhaite apporter mon soutient au projet de parc photovoltaïque de Condom;

En effet ce type de projet permettent, en plus de produire une électricité à base d’énergies renouvelables, de créer
des espaces favorables à la biodiversité en réimplantant des activités agricoles en symbiose avec la production
énergétique.

Par ailleurs je trouve bonne le site choisi pour ce projet car il est dans la continuité d'une zone industrielle déjà
existante et n'aura donc que peu d'impact sur le paysage.

Cordialement,

Pierre DELANNOY
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